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  第１３回大月市教育委員会定例会 会議録 

 

 

・ 開催日時     令和４年３月２４日（木曜日） 

         午前１０時００分から午前１１時１０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎３階会議室 

 

・ 出席委員     宇野誠教育長、野尻正人教育長職務代理者、藤本政一委員 

白須康子委員、鈴木英夫委員、山崎亜由子委員 

 

・ 出席職員     安藤教育次長兼学校教育課長、坂本社会教育課長 

           上條こどもの学び支援担当リーダー 

          杉本学校づくり担当リーダー 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が、令和３年度第１２回定例会教育委員会会議録を朗読し、承認された。 

 

３ 教育委員会報告 

  教育長から、令和４年２月２４日から令和４年３月２４日までの教育委員会活動

が報告された。 

 

４ 議事 

 

 議案第５０号 代替教員内申について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕上條こどもの学び支援担当リーダー 

 

   【原案どおり決定】 

 

議案第５１号 就学指定学校変更・区域外就学について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕上條こどもの学び支援担当リーダー 

 

【原案どおり決定】 
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 議案第５２号 市担講師等の委嘱について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕安藤教育次長 

  

   【原案どおり】 

 

 議案第５３号 大月市社会教育指導員の任命について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕坂本社会教育課長 

 

   【原案どおり】 

 

 議案第５４号 大月市青少年カウンセラーの任命について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕坂本社会教育課長 

 

   【原案どおり】 

 

５ その他 

 

（１）令和３年度末教職員人事について 

 （ 非公開 ） 

 〔説明〕宇野教育長 

   

   【了知】 

 

（２）大月市総合教育会議について 

 〔説明〕安藤教育次長 

  市の企画財政課主催の令和４年度大月市総合教育会議につきましては、令和４年

４月１１日（月）午後２時００分から、市役所本庁舎３階委員会室で開催されます

ので、委員の皆様にはご出席をお願いいたします。その後、引き続き、教育委員会

主催となります小中学校校長会議を３時３０分から開催したいと思っております

ので、併せてご出席をお願いいたします。 

 

   【了知】 

 

（３）大月市立図書館について 

 〔説明〕坂本社会教育課長 

前回、大月市教育委員会定例会において、図書館へのご意見を白須委員からいた

だきました。その対応等についてでありますが、まず、ソ－シャルディスタンスを

取って、ソファー、椅子に座れるようにしていただきたいというご意見がありまし

たが、こちらはソ－シャルディスタンスを取って、ソファー、椅子に座れるように

対応いたしました。 

図書館雑誌スポンサー制度についての雑誌リストの見直しにつきましては、２年
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に一度見直しをしている状況でありますが、市の予算で賄えない雑誌がある場合、

スポンサーが付くまでリストに掲載をしている状況もあります。また、廃刊につい

ては、随時スポンサーの方に連絡を取り対応すると共に、毎年デ－タ更新は行って

おります。平成２８年から、雑誌の貸出が減少している状況につきましては、数字

に反映していない状況が考えられます。具体的には、雑誌の最新号については、著

作権法により、館内のみの閲覧となり、次の刊が出るまで貸出ができませんので、

貸出件数にカウントされない状況があります。 

広報おおつきに掲載して、雑誌スポンサー制度のＰＲを図っていただきたいとい

うご意見につきましては、現在、ホームページに掲載をしておりＰＲを図っており

ますが、広報おおつきへの掲載につきましても考えております。スペ－スの制限も

ありますので、広聴広報担当に５月号あるいは、６月号への掲載枠の拡大をお願い

しました。今後、広報おおつきでもＰＲを図っていきたいと思います。 

また、スポンサーになっていただきたい雑誌の確認を行う際に、特別に雑誌の指

定がない場合には、提供者に金額確認を行い、図書館側からも雑誌の提案を行って

おります。 

図書館雑誌スポンサー制度の雑誌の提供状況につきましては、令和４年２月迄の

状況報告を報告いたします。令和３年度雑誌スポンサー制度による雑誌の提供者数

は、２２件でした。また、令和４年度雑誌スポンサー制度による雑誌の提供者数は、

個人、会社で２３件が予定されております。 

なお、新年度に向けて、皆様に図書館に来ていただけるようにＰＲをしていきた

いと考えております。 

以上です。よろしくお願いいたします。 

 

   【了知】 

 

（３）その他 

 

・鳥沢小学校トイレ及び猿橋小学校バス乗降場について 

 野尻教育長職務代理者 

  卒業式で鳥沢小学校へ行かせていただきました。その際に新しいトイレを使わせ

ていただきましたが、大変きれいになっていました。子どもたちが喜んで使ってい

ると思います。ありがとうございました。 

  それから、猿橋小学校のバスの乗降場ですが、ガードレールも付け替えられてい

て、これで子どもたちが道路を横断せずに安全にバス乗り降りできるということで

良かったと思っています。 

  様々な面において、教育委員会で手配していただいて、環境を良くしてくださっ

ていることに感謝いたします。 

 

・４月２８日（木）午前１０時００分から、令和４年度第２回教育委員会定例会を開

催することを確認。 

 

６ 閉会 

   【教育長閉会宣言】 


